

21 Diciembre, 2014

PAÍS: España PÁGINAS: 8 TARIFA: 12134 €

ÁREA: 621 CM<sup>2</sup> - 60%

FRECUENCIA: Diario

**O.J.D.**: 95588 **E.G.M.**: 270000

SECCIÓN: PUNTO DE MIRA





El Papa recibe el abrazo de uno de los niños en riesgo de exclusión social con los que se encontró ayer en el Vaticano

Recibe en San Pedro a la Comunidad Juan XXIII

Francisco, con los «repudiados» de la sociedad El Papa advirtió ayer de que «la miseria más peligrosa es la lejanía de Dios», al tiempo que recordó que la «fe mueve montañas». Unas frases de ánimo y esperanza que pronunció durante la audiencia privada con más de 7.000 miembros, de 34 países, de la Asociación Comunidad Juan XXIII. Francisco recibió a varias personas, miembros de grupos en riesgo de exclusión social, entre los que se encontraba una familia de gitanos, una víctima de la prostitución, un grupo de toxicómanos en tratamiento, varios presos que están cumpliendo condena y discapacitados.